
Sportausschusssitzung des VPC vom 07.05.24 

Anwesend: Hans Peter, Toto, Thomas, Hiltrud, Maurice

Beginn 19.00 Uhr, Ende 21.00 Uhr.

Top 1:  Marianne führt Protokoll

Top 2 : Organisation Sportwoche
Wir werden in Viersen Casinogarten, Dülken und Süchteln Stützpunkte haben um    
Sport zu präsentieren. Die Teilnehmenden sind bekannt, bis auf eine 2. Person in 
Boisheim.

Top 3:   Der Ligaspieltag beim VPC   
 - Petra übernimmt die Organisation des Catering.  Unterstützung durch 
Vereinsmitglieder welche nicht Liga spielen ist organisiert. Danke dafür.

             - Vieren Ouvert Stefan kümmert sich um die Organisation unseres Viersen Ouvert. 
Auch dieses Event ist in guten Händen.

             - Trophäe de Dames, bisher gibt es wenige Anmeldungen, aber es ist ja auch noch 
viel Zeit bis zum 03.07.24. 

              - Ob eine Stadtmeisterschaft durchgeführt wird ist unwahrscheinlich. Die Stadt 
Viersen hat sich, nach Informationen von Toto dagegen ausgesprochen. Hier istz 
noch einmal mit der Stadt Rücksprache zu halten ( Thomas/Toto)

              - Ein Vereinsinternes Tete a Tete Tunier ist geplant. Die Liste dazu hängt in den 
nächsten Tagen aus. Ein großartiger Wanderpokal und ein paar Überraschungen 
sind zu gewinnen.

Top 4:    Rückblick Ligaspieltag:
              An der Einstellung zum Siegen müsste noch gearbeitet werden.

Als Ursache des schlechten Abschneidens aller Ligamannschaften wurden 
folgende Punkte identifiziert an denen in Zukunft zu arbeiten ist :

1. Kontinuierliches Training / Übungen ( zum Teil schon vorhanden )
2. Fehlende Mannschafts Erfahrung  
3. Fehlende Erfahrung im Wettbewerb 
4. Fehlende Erfahrung auf anderen Böden 
5. Fehlende Zusammenarbeit der Mannschaftskapitäne 
6. Fehlende Leistungsbereitschaft

Top5 u 7: Regelmäßiges Training auch durch externe Trainer.
Paffi als Coach für die zweite Mannschaft zu integrieren. Marianne wird Paffi 
darauf  ansprechen. 
Die Bereitschaft der Spieler an externen Turnieren teilzunehmen fördern.
Gemeinsame Spielpraxis der wahrscheinlichen Gruppierungen im Ligaspiel.
Z.B. Erste gegen zweite Mannschaft unter Wettkampfbedingungen.

Top 6:
            Der Donnerstag soll durch die Mannschaftskapitäne geplant werden. Als 

Überlegung die Mannschaft leistungsorientiert und leistungsbereit aufzustellen.

Top 8: Toto und Christoph engagieren sich in der Jugendarbeit.
            Mit der Anne-Frank-Schule soll ein Kooperationsvertrag abgeschlossen werden. 



Maurice will über Instergram und Tic toc werben. Möglich wäre eine AG für die 
Schüler.
Dazu werden 2 Stative benötigt.

             
              Die nächste SAS findet am 09.07.24 statt.

Protokollführerin

   Marianne Peters


